

# ADDRESS

## Kapolresta Mataram Turut Hadir Sambut Kunjungan Diplomatik Dubes Palestina Untuk Indonesia

Syafruddin Adi - [MATARAM.ADDRESS.CO.ID](http://MATARAM.ADDRESS.CO.ID)

Jan 11, 2024 - 18:30



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA ikut hadir bersama Forkopimda Kota Mataram menyambut kunjungan diplomatik Duta Besar Palestina Untuk Indonesia H.E. Dr. Zuhair Alshun di Provinsi NTB bertempat di Aula Pendopo

Walikota Mataram. Kamis, (11/01/2024).

Kunjungan tersebut disambut oleh Walikota Mataram H. Mohan Roliskana S.Sos, MH, Wakil Walikota Mataram TGH Mujiburrahman, Forkompinda Kota Mataram dan tamu undangan sekitar 50 orang.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA dalam kesempatannya mengucapkan selamat datang kepada Dubes Palestina untuk Indonesia di Provinsi NTB khususnya Kota Mataram dan sebagaimana diketahui seluruh masyarakat NTB khususnya kota Mataram turut perihatin atas apa yang terjadi di Palestina.

" Hubungan diplomatik sebagai bentuk dukungan penuh kepada Palestina baik secara moral maupun material, dengan adanya langkah-langkah yang dilakukan oleh Pemerintah Kota Mataram ", ucapnya

Dengan harapan agar kedepannya tetap dapat bersilaturahmi karena seluruh masyarakat NTB khususnya Kota Mataram tetap ingin berdampingan dengan warga Palestina, imbuhnya

Kapolresta Mataram menambahkan selain menyambut kunjungan, pengamanan baik terbuka dan tertutup juga dilakukan oleh Polresta Mataram dari pengawalan, penjagaan serta pengalihan arus lalu lintas.

Duta Besar Palestina untuk Indonesia H.E. Dr. Zuhair Alshun dalam kesempatannya juga menyampaikan sangat bangga kepada Indonesia, karena tetap berada di samping Palestina dalam keadaan apapun dan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya terhadap masyarakat atas semua yang telah dilakukan selama ini.

Selanjutnya kunjungan Duta Besar Palestina untuk Indonesia di wilayah Hukum Polresta Mataram berjalan dengan aman dan lancar sampai dengan selesai.(Adb)